



16 décembre 2024

N°7

# Le petit Sainte-Marie

Le tour du monde  
en 140 jours



Chers parents,

L'Avent est arrivé, et avec lui, le doux parfum de l'attente et de la préparation. Cette période magique, ponctuée de lumières et de traditions, nous invite à ralentir un peu pour savourer chaque instant. L'Avent n'est pas seulement un compte à rebours jusqu'à Noël, mais un moment précieux pour se rassembler, rêver, et préparer nos cœurs à l'arrivée de cette fête si chère à tous.

Dans cette ambiance chaleureuse, notre école se pare de ses plus belles couleurs. Les décorations illuminent les couloirs et NOTRE PREMIER Marché de Noël s'est déroulé grâce à votre précieux soutien. Ce fut une belle occasion de partager un moment convivial et de plonger ensemble dans la magie de Noël.

Ensemble, faisons de ce mois un chemin d'émerveillement et de partage, pour que le jour de Noël soit encore plus beau et lumineux. Que cette période d'Avent soit douce et pleine de joie pour vous et vos familles.

Caroline TARRERIAS et l'équipe éducative

**Noël Solidaire**  
Du 4 au 18 décembre

Cher tous,

Dans notre projet d'établissement un de nos axes est d'éduquer à la responsabilité, au service et à la solidarité.  
C'est pourquoi, comme chaque année pendant le temps de l'Avent, nous avons à cœur de mobiliser la communauté éducative pour réaliser des collectes solidaires !

Cette année encore nous vous proposons

**COLLECTE DE JOUETS**

Au profit d'enfants défavorisés de 0 à 15 ans, en lien avec la Croix Rouge. Les jouets doivent être en bon état. A la suite de cette collecte, un arbre de Noël sera organisé par nos élèves de première.

**3 lieux de collecte :**

- A l'école : Au pied du sapin
- Au collège : Devant la chapelle
- Aux lycées : Devant la vie scolaire

**SOLIDARITÉ ESPAGNE**

Cagnotte en ligne



Vous le savez, des inondations meurtrières ont touché l'Espagne et plus particulièrement la province de Valencia. Des élèves de 3ème de notre collège se sont rendus sur place début octobre dans le cadre de leur échange et ont créé des liens forts. Aujourd'hui il nous semble important de les soutenir et ils comptent vraiment sur nous pour les aider à rééquiper leur établissement (IES La Maradella).

In espérant pouvoir compter sur votre générosité !

Caroline TARRERIAS, Chef d'établissement du 1er degré  
Pierre CORRERIAS, Chef d'établissement coordonnateur  
Medhi MEDJANI, Adjoint en pastoralité  
Les élèves de l'échange franco-espagnol et les lycéens



## News de l'école

- ∅ Pour toutes les actualités sur les différentes unités pédagogiques et la vie de l'Institution, retrouvez-nous sur nos pages Facebook ou Instagram !
- ∅ **Opération de Noël de l'Apel** : « Tous les enfants remercient les parents qui ont acheté des sapins et chocolats et ont ainsi contribué à financer leurs voyages et sorties scolaires. »  
**Pour les retardataires !!** Il reste encore des sachets de papillotes Révillon a acheté à petit prix à la sortie des classes.  
**Les commandes seront distribuées aux élèves lors de cette dernière semaine de classes.**
- ∅ **Noël solidaire à l'ISMGG, c'est jusqu'au 18 décembre !** N'oubliez pas la collecte de jouets pour des enfants défavorisés (à déposer au pied du sapin) et la cagnotte « Solidarité Espagne » en flashant le QR Code. D'avance merci pour votre générosité !
- ∅ Dernière ligne droite dans ce **temps de l'Avent** :
  - \* **Temps de prière mardi 17/12 matin de 8h à 8h15** en salle Saint François d'Assise
  - \* **Célébration de Noël** à la chapelle vendredi 20/12 matin
- ∅ N'oubliez pas la **Journée des communautés éducatives Lundi 6 janvier**. **LES ELEVES N'AURONT PAS CLASSES TOUTE LA JOURNEE**. Les cours reprennent le **Mardi 7 janvier** aux horaires habituelles.



## L'agenda des 15 jours

- ∅ **Lundi 16 décembre** : atelier LEGO pour les CM1 du dispositif ULIS avec M. Celle (Professeur de technologie au collège)
- ∅ **Mardi 17 décembre** :
  - **Temps de prière de l'Avent** de 8h à 8h15 en salle Saint François d'Assise
  - Atelier bricolage pour le dispositif ULIS - matin
  - Célébration de Noël pour les enfants de l'Éveil à la foi et du caté - de 16h30 à 17h30
- ∅ **Judi 19 décembre** :
  - **Repas de Noël** à la cantine
  - Cycle tennis pour CP/CE1a
- ∅ **Vendredi 20 décembre** :
  - Célébration de Noël à la chapelle pour toutes les classes
  - Temps festif école/4ème toute l'après-midi
- ∅ **Du samedi 21 décembre au dimanche 5 janvier** : **VACANCES DE NOËL**
- ∅ **Lundi 6 janvier** : Journée des communautés éducatives - **PAS CLASSES POUR LES ELEVES**
- ∅ **Mardi 7 janvier** :
  - Reprise des cours pour tous
  - Éveil à la foi et caté pour les enfants concernés - de 16h30 à 17h30
- ∅ **Vendredi 10 janvier** : spectacle Planètemômes pour le cycle III



Ho ho ho!

en todo  
amar y servir



École  
Sainte-Marie  
La Grand'Grange

# Le petit Sainte-Marie N°7

Le tour du monde  
en 140 jours



## Messe de l'Immaculée Conception



Dans une ambiance joyeuse et priante l'ensemble de la communauté chrétienne s'était rassemblé en nombre. Nous avons prié, chanté, écouté, la parole de Dieu et nous avons pu compter sur les talents de chacun pour vivre une belle célébration. Merci à tous et belle route vers Noël sous la protection de Marie, patronne de notre Institution.

## L'éveil à la foi prépare Noël ...



Mardi 10 décembre, les enfants de l'éveil à la foi ont regardé l'histoire de la naissance de Jésus et après ils ont confectionné le berceau de Jésus ! C'était chouette moment...

Merci à Marylou pour son aide chaque mardi et sa gentillesse 😊





École  
Sainte-Marie  
La Grand'Grange

# Le petit Sainte-Marie

N°7

Le tour du monde  
en 140 jours



Le PREMIER Marché de Noël de l'école



Après une après-midi créative et culinaire dans chaque classe, place à la magie de Noël le temps d'une soirée. Une école qui brillait de mille feux, des stands gourmandises et créations des enfants, de la musique de Noël et bien sûr la présence du Père Noël pour une photo souvenir. Merci à **TOUS** pour avoir fait de ce premier Marché de Noël est une vraie réussite !! Une ambiance festive qui fait du bien et qui réchauffe le Cœur 😊

en todo  
amar y servir





École  
Sainte-Marie  
La Grand'Grange

# Le petit Sainte-Marie

N°7

Le tour du monde  
en 140 jours



Tous les jeudis c'est tennis pour les CP/CE1a



## La boule de Noël



Qu'il est beau ce sapin !  
Merci aux élèves du dispositif ULIS.  
Parmi toutes ces boules dorées certaines surprises se sont cachées... Chaque matin, des élèves en découvrent une. À l'intérieur, une tradition de Noël dans le monde est expliquée. Une devinette permet également de découvrir un personnage de la crèche.  
Quelle joie de réaliser ce calendrier de l'Avent collectif !

en todo  
amar y servir

